

DxT

[El Universidad no puede con un fuerte Cádiz, que goleó a domicilio \(1-5\)](#)

Domingo, 19 Enero 2014

IDEAL | @DxT_IDEAL-

Este sábado el Universidad de Granada se enfrentó al Cádiz Polideportivo en el primer encuentro de la segunda vuelta de la división de plata del fútbol sala femenino. Partido difícil para las granadinas no sólo por el rival, también debido a que una gran parte de la plantilla aún no se han recuperado del virus que las aquejaba.



El partido comenzó con un Cádiz metido en el partido y con las granadinas muy bien cerradas en defensa. Pero en el minuto 5 en una jugada extraña en la que la jugadora gaditana parece pisar el balón y caer los árbitros pitarían penalti en el que Laura no desaprovecharía la ocasión para poner el 0-1 en el marcador. Hasta el minuto 13 las ocasiones para ambos equipos irían llegando, y aunque las de Cádiz llegaban más no ponían en grandes apuros a Cubi, teniendo Isa la ocasión más clara que sacaría Aitana bajo palos.

Pero en el minuto 13 la suerte le daría la espalda a las locales, ya que tras una jugada en la que Cubi y Fati no se entendieron, llegaría el 0-2 al marcador. Pero las granadinas, tras recuperarse del mazazo, unos segundos después se volcaron al ataque y en una de las jugadas más claras, tras un saque de córner que consiguieron despejar las visitantes, en la contra la gaditana Isa anotaría el 0-3 con el que se llegaría al descanso.

Y nada más comenzar la segunda parte, a tan sólo 20 segundos del inicio las gaditanas anotarían el 0-4 de los pies de Laura. Tras éste ambos equipos tuvieron ocasiones Rojas, Tania y Bárbara, éstas en tres ocasiones, para las granadinas e Inma, Marta y Emma para las gaditanas aunque sin conseguir variar el marcador.

En el 13 de la segunda parte, las universitarias dispusieron de un doble penalti para estrenar su marcador que lanzó Estefa, logrando desviar la portera Paula al palo. Pero seguían intentándolo y a tres minutos del final Aitana anotaba el 1-4 aunque en la siguiente jugada, María José anotaría el 1-5 en el marcador. El Uni aún dispuso de varias ocasiones para recortar el marcador, las más claras de Lau, aunque no consiguió mover el marcador de nuevo.

Las granadinas esperan que esta semana sin jornada liguera les sirva para alejarse de los problemas de salud que las han acompañado las últimas semanas ante su desplazamiento a Alicante para enfrentarse al Santa Rosa.

Ficha técnica

Univ. Granada: Cubi, Lau, Aitana, Mariajo y Bárbara (quinteto titular), también jugaron: María Rojas, Meritxel, Estefa, Tania, Fati e Isa.

Cádiz Polideportivo: Paula, Isa, María José, M.Carmen y Laura (quinteto titular), también jugaron: Inma, Elena, M. Ángeles, Bea, Marta y Emma.

Goles: 0-1 Laura (3' P.), 0-2 Fati (13' P.P.), 0-3 Isa (17'), 0-4 Laura (20'), 1-4 Aitana (36'), y 1-5 María José (36').

Incidencias: Amonestadas con tarjetas amarilla la local Meritxell y la visitante Marta.

Árbitros: Juan M. Pérez y David Pizarro, asistidos por Rosa Gutiérrez (Granada).
